

調理部活動報告

12月16日(土)、たんばユース躍動プロジェクト「丹波の森の恵みと再生のあり方を学ぼう」講座最終回、丹波の森公苑にて、調理部3年生が調理部の活動報告を行いました。また、3年生と2年生6名が、講座参加者のみなさんと、丹波の森の魅力や課題・活用などについての意見交換をしました。

調理部では、丹波の恵み「丹波三宝」とよばれる、丹波黒大豆・丹波栗・丹波大納言小豆をよく活用してお菓子や料理のレシピを考えたり作ったりしていますが、その他の丹波の食材にも今後注目して活動していきたいと思います。



12月17日(日)、丹波くすのき学級の料理教室に、調理部1・2年生8名が参加しました。料理教室では、お好み焼きの作り方のコツを教えていただき、教室に参加されている方々と一緒に、お好み焼きづくりをしました。山芋をたっぷり使ったふわふわの生地にキャベツをたっぷりと他の具材も入れてふんわりと混ぜ、ちょうど良い加減に焼いて、とってもおいしくできあがりしました。寒い一日でしたが、地域のたくさんの方と交流させていただき、焼き立てのお好み焼きをいただき、心も体もほっこりと温まる時間となりました。

